

Sistema financiero mexicano elude la crisis internacional (El Financiero 07/12/11)

Sistema financiero mexicano elude la crisis internacional (El Financiero 07/12/11) Jeanette Leyva Reus Miércoles, 7 de diciembre de 2011 Asegurar que perdure la estabilidad, compromiso de la CNBV. Banca bien reservada, con buen capital y amplia liquidez: Babatz. Baja a calificación de matrices bancarias, sin impacto en el país. - Sistema financiero sano ante la crisis global: CNBV El sistema financiero mexicano ha logrado sortear las dificultades que se han presentado en el panorama internacional, gracias al reforzamiento de distintos puntos débiles que se detectaron. De acuerdo con Guillermo Babatz, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), actualmente se vive una situación muy complicada a nivel internacional, por lo que las autoridades financieras nacionales están siguiendo los eventos de manera muy cercana. "Es un entorno muy complicado y nuestra tarea es asegurarnos de que la estabilidad que hemos vivido hasta hoy pueda continuar", indicó. Por lo mismo, explicó, se han venido reforzando algunos puntos débiles que se tenían, que se hicieron muy evidentes con la crisis de 2008. "Estamos cómodos, en el sentido de que tenemos un sistema muy bien reservado, con muy buen capital, un sistema con amplia liquidez. Y eso debe de mantenernos estables, a pesar de este entorno financiero internacional tan agitado." Babatz fue consultado acerca de la rebaja en las calificaciones de calidad crediticia que han sufrido los principales bancos del mundo y su eventual impacto en nuestro país. Consideró que si bien a algunos intermediarios se les ha recortado la nota a escala internacional; es decir, a nivel de la matriz, "eso no necesariamente se tiene que ver reflejado en una disminución de la calificación de los bancos mexicanos cuya matriz está en el extranjero". Crédito, en expansión Además, "lo que se ha reconocido en estos eventos es que aquí en México tenemos bancos que están bien capitalizados, que tenemos reglas bastante estrictas, tanto de reservas como de capital. "En ese sentido, a pesar de que algunas matrices de los bancos que operan en México han sufrido rebajas en su calificación, eso no ha sucedido para el caso de las subsidiarias en el país, y vamos a seguir trabajando para mantener esa situación." Sobre la advertencia que han recibido diversos países de la zona euro, en caso de concretarse las rebajas de calificación tendrían un impacto en los bancos que operan en México, aunque esto no es todavía seguro de que suceda. Ante ese riesgo, reconoció, "lo que nos queda a nosotros es mantener al sistema bien capitalizado y con buenos niveles de liquidez, para que lo que suceda en el exterior no tenga un impacto aquí, ni operativamente ni en la opinión de las calificadoras". Aseguró que en 2012 el crédito bancario en el país continuará su proceso de expansión, aun cuando la economía mexicana tenga un menor crecimiento. En reunión con medios, con motivo del fin de año, Babatz Torres previó que en 2012 el crédito crecerá alrededor de 12 por ciento, cifra similar a la que se estima para el cierre de 2011. "Esperamos que este crecimiento esté concentrado en pequeñas y medianas empresas, en vivienda y en consumo no revolvente, incluyendo crédito de nómina; quizás esos rubros deben crecer más cercano a 15 por ciento y algunos otros, como gobiernos de estados y municipios, y tarjeta de crédito, crecerían a niveles más cercanos a 10 por ciento."